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花村サロン 
～介護予防事業～ 

早くに取り組むことが大切です‼ 

花村サロン竜角寺台店（令和 6 年 1 月から半日型に変わりました）     花村サロン安食店 

マシントレーニングを中心とした機能訓練を行います！     ヨガを取り入れた女性のみのサロンです！ 

営業日 ：月・火・水・木・金                 営業日 ：月・火・水・木・金 

利用時間：9：00～12：05 ／ 13：00～16：05        利用時間：10：00～13：15 

利用対象：事業対象者・要支援 1・要支援 2           利用対象：事業対象者・要支援 1・要支援 2 

利用料 ：月額 1,482 円～                     利用料 ：月額 1,482 円～ 

【お問合せ】080-1980-6770（小原まで）          【お問合せ】080-1980-6606（羽鳥まで） 

 

★ご利用希望の方は地域包括支援センター

（栄町役場内）にご相談ください 

TEL0476-95-1510 

 

総会議案

第１号議案 2023年度活動報告

第２号議案 2023年度決算報告

第３号議案 2024年度活動計画（案）

第４号議案 2024年度予算（案）

第５号議案 2024年度役員の選任

採決結果

第１号議案、第２号議案、

第３号議案（主な活動第４項「議員懇談会」を除く）、第４号議案、第５号議案は、賛成多数により可

決されました。

議案説明にもとづく会員からの質問ならびに意見

※質疑への回答は役員が行いました。ただし、会員回答と記された部分は出席会員による回答です。

質疑：施設利用マニュアルにおける非会員からの光熱費の徴収については、論理的に矛盾がないよ

う見直しを求める。

光熱費の設定は検討する。

■第38回通常総会報告

開 催 日 時 ： 2024年4月21日（日）10時～12時30分

開 催 場 所 ： 竜角寺台小学校体育館

出席代表会員78名、委任状365名、合計443名。代表会員772名の過半数386名以上となり、第

38回通常総会は成立しました。議長に森田浩之氏、副議長に谷田部靖子氏、議事録署名人に阿部 潔

氏、山田直子氏が選任され議事が進められました。

4月22日（月）ちびっこサロン『おひさま』がオープンしました！

オープン初日は、雨が降ったり止んだりの生憎の空模様でしたが、
赤ちゃん連れのお母さんが、早速、利用してくださいました。お
ひさまには靴を脱いで入室していただきます。タイルカーペット
の上にはプレイマットが敷いてあり、乳児から遊べるファースト
トイや、ソフトブロック、積み木などのおもちゃ、遊具が用意し
てあります。開催日は毎週月曜日（休館日を除く）10:00から
11:45迄です。自治会員宅の乳児と保護者、きょうだい（未就学
児）が利用できます。管理人室窓口で受付をして入室してくださ
い。6月24日と7月29日には、おひさまスタッフがお待ちしてお
ります！なお、自治会にまだご入会されていない方でも初回１回
に限りお試しでご利用頂けますので、是非、ご利用ください。

問合せ先：080-3462－2478（管理人）

■新年度班長・役員紹介

■新任役員の挨拶

■コミュニティホールの大掃除

竜角寺台の皆様こんにちは。今年度より防災部長という大役を拝命しました
中川貴雄でございます。殆どの方が私ご存じ無いと思いますが、白い柴犬を
二匹連れてドッグキャリーで散歩している者と言えばお解り頂ける方もいる
かと思います。さて、防災とは何かとスマホで検索してみると「災害を未然
に防止し、災害発生時における被害の拡大を防ぎ、災害後の復旧を図るこ
と」とあります。大きくは国レベルの防災、県レベル、町レベル、ご近所レ
ベル、そして各家庭レベルなどがあると思います。竜角寺台自治会の防災に
ついて考えると、水害(川の氾濫や津波)は無いので対地震ではないかと思い
ます。日本が地震大国である以上、いつ地震が発生するかは解らない為、自
治会で出来る事と個人で備えなければならない事など、縦から横から斜めか
らと調整しながら、訓練、勉強を共にしていきましょう。

防災部長 中川 貴雄

昨年度に引続き、自治会長に就任いたしました滝島めぐみです。今年度

は防災に力を入れたいと考えております。昨年１２月、初めて安否確認

訓練を行い、６０％以上の方に参加して頂きました。会員の皆さま、ご

協力ありがとうございました。災害はいつ・どのような時に起き、誰が

被災するかわかりません。もしもの時は、町や自治会（役員・班長）が

何とかしてくれると考えるのではなく、日頃から自分たちにできること

は何か？自治会として何が出来るかを各々が主体的に、また、共に考え、

備えていくことが大切だと思います。大きな災害や火事の際、頼りにな

るのはご近所さんだと思います。今年度はマルシェに加え、防災フェス

タも各世代の皆様が楽しめるものを計画しております。こうしたイベン

トを通じて世代の違う皆さまが顔見知りとなり、気軽に声を掛け合える

地域に再びなればと願っています。今後はどのように非会員さんも取り

込んでいくのかが大きな課題です。未熟な私にたくさんの知恵をお貸し

ください。本年度もよろしくお願いいたします。

■自治会長あいさつ

2023.10.28 竜台マルシェにて

5月6日、管理人3名と役員有志で
CHの大掃除を行いました。
この日は窓ガラスと網戸の清掃を行っ
た他、連休中に作られたツバ
メの巣の下に囲い
を取付け、地面
が汚れないよう
に対策を行いま
した。
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質疑 : 非会員であっても子供に対しては配慮すべき。

自治会施設の維持は会費で賄われている。会員にならないという選択をした人にはその特典

を含めて不要と判断したものと理解している。

質疑：安否確認訓練は非会員を含め展開した方が良い、町の補助金は非会員も含めて交付されてい

るはず。

23年度は初めてだったこともあり、会員のみを対象とし限定した内容で実施したが24年度

は回数・内容を深めて実施する予定。町の補助金は自治会員世帯分だけ交付されている。

質疑：給食センターは政治問題なので自治会が関与すべきでない。

過去にも生活環境の悪化を防止するために、コミュニティホール隣接地、町民プール、産業

廃棄物に関して自治会として町に要望書を提出している。

質疑：過去の要望書は竜角寺台地区内の問題で、給食センターは地区外の問題である。

会則27条「班長会の決議事項」において、行政機関等に対する自治会としての意思表示は

認められている。

質疑：監事は執行部ではないのか。他の自治会がやっているから良いというのはおかしい。外部監査

にすべき。

役員ではあるが、執行部（役員会）ではなく、業務執行の意思決定には関わってはいない。

他の自治会も監査は自治会員がしている。

質疑：屋外掲示板の設置は良いことだが、情報が古いので最新のものにしてほしい。

屋外掲示板は３か所設置しており、情報は毎月更新している。

質疑：役員会で給食センターを議題にした際、監事が確認したのか。

監事は会計監査のみ実施していたため、業務は確認していない。

質疑：会則53条には会務執行状況の監査も含まれている。

監事は会計監査を通じて会務執行状況を確認するという整理。（会員回答）

質疑：ちびっこサロンは明日から開催とのことだが、なぜ決算報告に入っているのか。

既に昨年度予算に「赤ちゃんサロン」として計上してあり、開催準備の費用を執行している。

赤ちゃんに限定せずちびっこを対象とすることにしたため名称を変更した。

質疑：認可地縁団体は政治活動が禁じられている。議員懇談会は政治活動に該当するのではないか。

竜角寺台自治会の会則には政治活動を禁じる規定はない。給食センター問題は、役場組織の

中で進められて情報が町民に知らされていなかった。これを踏まえて町の活動をいち早く把

握するためのものである。

質疑：議員懇談会は会則６条に抵触する。特定の政党への支援になるのではないか。

特定の政党に寄与するものではない。

質疑：認可地縁団体とは何なのか。

認可地縁団体とは、自治組織が財産を持つために自治会を法人化したもの。（会員回答）

質疑：フェイスブックはいつ立ち上げるか。龍翔の隔月発行は何とか毎月を維持できないか。

フェイスブックはすぐにでも始められる。龍翔の発行業務を広報部長ひとりで担うのは無理

である。

質疑：慶弔費が無くなっている。

慶弔費は近年葬儀が家族葬になり香典等の辞退が増えているため廃止となった。

質疑：印刷費は龍翔が隔月になれば減るのではないか。

印刷費は龍翔を隔月発行にすることで回覧文書等の発行が増える想定。またコピー費の単価

上昇も考慮した。

質疑：資源ごみ奨励金は何に使うのか。

資源ゴミ奨励金は自治会運営全般に使用される。

質疑：選任役員の記述については、監事が意思決定に関与しないことが分かるような記述にすべき。

役員：監事が意思決定に関与しないことが分かる記述を検討する。

1年間、宜しくお願いします！■新年度班長・役員紹介
2024年度班長（全37班）

2024年度役員

【2023年度で退任】

岡部千恵子さん、2023年度副会長。

2017年から2021年には会長とし

てCHの建替えや竜台マルシェの立

ち上げ、送迎ボランティア制度の設

立等々、これまで、数えきれないほ

ど多くのことにご尽力頂きました。

有難うございました。

竹内一代さん、2022年度副会長、

23年度生活安全部長。ちびっこサ

ロン「おひさま」の開設にもご尽力

頂きました。有難うございました。

お二方とも、ボランティアとして引

き続き、サロン活動等、お手伝いを

して頂けるとのことです！有難うご

ざいます！

■6月1日（土）は安否確認訓練の日です！

ご協力をお願い致します！

https://www.facebook.com/profile.php?id=61558987349446

『Facebookページを開設しました』

竜角寺台自治会のイベント情報、活動情報
ボランティア募集情報などを掲載していく
予定です。右記QRコード、下記アドレス
からご覧ください。

■集金のお知らせ

2024年度の自治会費の集金時期になりました。集金方法は、班によって異

なります。各班班長さんの案内に従って納入をお願い致します。

集金期間：５月末～６月中旬 会費：4,800円（１年分一括納入）

班長さんが円滑に集金を行えるよう皆様のご協力をお願い致します。

6月1日午前中か

ら6月2日正午ま

での間、黄色いご

み袋の表示をお願

いします。

4月18日、近藤 輝昭様（4-40-3）がご逝去されました。享年81歳でした。

心よりご冥福をお祈り申し上げます。
訃報

役職 氏名 役職 氏名

会　長 滝島　めぐみ 総務部長 　 兼任 岡本　雅道

副会長 林原　陽子 会計部長 　 兼任 林原　陽子

副会長 日置　志津江 広報部長  村上　理枝

副会長 岡本　雅道 生活安全部長  吉田　憲司

岡部　千恵子 防災部長  中川　貴雄

竹内　一代
監　事

1 梅本加夜子 生活安全部A クリーンディ＋青パト乗車 24 青山　佳代子 生活安全部B 青パト乗車

3 阿南　珠美 総務C 準備＋総会受付＋青パト乗車 25 大村　麻衣子 防災部 消火栓ボックス内の機材確認他

4 祐成　将弘 生活安全部B 青パト乗車 26 田久保　裕美 生活安全部A クリーンディ＋青パト乗車

5 野田　治孝 総務B 総会書記＋青パト乗車 27 藤山　せつ 総務C 準備＋総会受付＋青パト乗車

6 山本　洋一 生活安全部B 青パト乗車 28 村井　博 生活安全部B 青パト乗車

7 根本　幸雄 総務A 班長会準備＋受付 29 阿部　潔 防災部 消火栓ボックス内の機材確認他

8 三前　康行 生活安全部B 青パト乗車 30 山上　仲子 生活安全部B 青パト乗車

9 橋本　愛 総務C 準備＋総会受付＋青パト乗車 32 宗政　寿子 総務C 準備＋総会受付＋青パト乗車

10 髙橋　照明 生活安全部B 青パト乗車 33 鈴田　政江 防災部 消火栓ボックス内の機材確認他

11 槍木　洋子 生活安全部B 青パト乗車 34 大野　生雄 生活安全部B 青パト乗車

12 鈴木　恵美子 生活安全部B 青パト乗車 35 松下　剛之 防災部 消火栓ボックス内の機材確認他

13 三浦　一朗 総務C 準備＋総会受付＋青パト乗車 36 清水　秋絵 生活安全部B 青パト乗車

14 吉本　三喜 防災部 消火栓ボックス内の機材確認他 37 大滝　千草 生活安全部B 青パト乗車

16 岩佐　裕子 生活安全部B 青パト乗車 38 大庭　美智子 生活安全部B 青パト乗車

17 山岸　陽子 防災部 消火栓ボックス内の機材確認他 39 小川　公子 生活安全部B 青パト乗車

18 柿沼　和加子 生活安全部B 青パト乗車 41 加藤　仁 総務C 準備＋総会受付＋青パト乗車

20 笹川　俊夫 防災部 消火栓ボックス内の機材確認他 42 相原　勝弘 総務A 班長会準備＋受付

21 渡邉　圭子 生活安全部B 青パト乗車 43 廣田　弥生 防災部 消火栓ボックス内の機材確認他

22 張　　仁誠 総務B 総会書記＋青パト乗車

班名 氏名 専門部班名 氏名 専門部


